

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Ihre Königliche Hoheit Prinzessin Max von Baden

[urn:nbn:de:bsz:31-307929](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-307929)

Da durch das Hinscheiden Ihrer Kaiserlichen Hoheit der Prinzessin Wilhelm das Protektorat über das Lehrerinnenseminar verwaist war, hat

Ihre Königliche Hoheit Prinzessin Max von Baden

die Gnade gehabt, den Ehrenvorsitz des Verwaltungsrats anzunehmen. Ihre Königliche Hoheit empfing am Freitag, den 20. März eine Vertretung des Verwaltungsrats, nämlich den Präsidenten Herrn Geheimerat Nebe, den Referenten der Anstalt, Herrn Geheime Regierungsrat Mathy, und den Direktor der Anstalt und erklärte sich auf die ehrerbietigst vorgetragene Bitte, den Ehrenvorsitz im Verwaltungsrat zu übernehmen, umso lieber dazu bereit, als damit ein letzter Wunsch der in Gott ruhenden Prinzessin Wilhelm erfüllt wurde. Seine Großherzogliche Hoheit Prinz Max und Ihre Königliche Hoheit die Prinzessin Max zeigten bei diesem Empfang das lebhafteste und freundlichste Interesse für die Anstalt, die der erlauchten Protektorin lange Jahre so sehr am Herzen gelegen war.

Voller Dankbarkeit gedenken wir der wahrhaft gütigen Anteilnahme, die Ihre Königliche Hoheit die Großherzogin Luise und Ihre Großherzogliche Hoheit die Herzogin Marie von Anhalt dem Prinzessin-Wilhelm-Stift beim Hinscheiden unserer Schutzherrin persönlich und schriftlich zum Ausdruck gebracht haben. Bei den Empfängen, die der Vorsteherin und dem Direktor von den Höchsten Herrschaften gewährt wurden, wurde in wehmütiger Erinnerung all dessen gedacht, was die Prinzessin unserer Anstalt gewesen und welch beglückende Tätigkeit der erlauchten Schutzherrin aus ihren Beziehungen zum Stift erwachsen ist.

Ihre Königliche Hoheit Prinzessin Max erwies unserer Anstalt die dankbar begrüßte Ehre ihres Besuchs am 18. Juni und besichtigte dabei mit freundlichem Interesse die Schule und das Internat. Wir sprechen bei diesem Anlaß den herzlichen Wunsch aus, daß die hohe Frau mit gleicher Befriedigung wie die in Gott ruhende Prinzessin Wilhelm die Geschicke der Anstalt verfolgen möchte.

Durch die Gnade Ihrer Königlichen Hoheit der Großherzogin Luise wurde der Hauptlehrerin Fräulein Hertrich das goldene Kreuz auf silbernem Medaillon in Anerkennung ihrer 25-jährigen Tätigkeit an der Anstalt verliehen. Ihre Kaiserliche Hoheit Prinzessin Wilhelm ehrte die Jubilarin durch eine Brosche mit der Zahl 25 in Brillanten und ein überaus freundliches Handschreiben. Der Referent der Anstalt, Herr Geheime Regierungsrat Mathy, erfreute Fräulein Hertrich bei der Überreichung der Auszeichnung durch eine Ansprache voller Anerkennung und persönlicher Anteilnahme. Seine Königliche Hoheit der Großherzog verlieh Fräulein Hertrich am 9. Juli das Verdienstkreuz vom Zähringer Löwen.
